

2024年7月2日 7月号 藤沢市立本町小学校 校長 近 尚昭

本町小学校の学校教育目標

心豊かに たくましく生きる子の育成

7月に入り、夏本番が迫ってきました…と言いたいところですが、すでに気温が30度を超える日もあり、今年も厳しい暑さの夏となりそうです。学校でも熱中症による事故防止に向け、子どもたちの健康・安全の確保に努めてまいります。

さて、先日6年生のあるクラスの児童3グループが、国語の学習で、本町小学校のよいところについてインタビューをする活動に取り組みました。それぞれ「大階段」「デッキテラス」「ソーラーパネル」を取り上げ、「どんな思いで作られたのですか?」「どのくらいの期間で作られたのですか?」「どうやってパネルを屋上に挙げたのですか?」などの質問を考え、市役所の学校施設課長さんにインタビューをしました。

本校が今の校舎に建て替えられたのは、今から 12 年前の平成 24 年。現在、市内では海の近くにある鵠南小学校の建て替えが行われており完成間近ですが、鵠南小を除くと本校は市内の小学校でいちばん新しく建て替えられた学校になります。



学校施設課長さんには、写真や当時の資料などを使って、子どもたちの質問にわかりやすくていねいに答えていただきました。「大階段は、「ゆとり、ふれあい、交流の空間」として、明るい吹き抜けのある空間で子どもたちが交流できるようにという願いが込められています」「デッキテラスも、光や風を取り入

れてそこが気持ちのよい場所となるように作られています」…など、当時の学校の子どもたちや保護者、地域の思いをもとに、改築に携わった方々の「学校の子どもたちに新しい校舎でよい思い出を作ってほしい」という願いが込められていることがよくわかりました。

今回このお話を聞いて、改めて本校の子どもたちは大変恵まれた環境の中で学校生活を送れていることを強く感じました。 当時の方々の思いと先輩たちが大切に使ってきた校舎を、これからも子どもたちをはじめ、学校にかかわるすべての人たちで大切にしていきたいものです。



■夏休みについて■

<7月21日~8月31日>

水の事故・交通事故には十分に気を つけて、楽しく充実した夏休みをお過 ごしください。お休みに入る前に、学 校から「夏休みの過ごし方」のプリン トが出ますので、ご家庭でもよくお読 みください。

夏休み中の平日は、プール門だけが 開いています。夕方5時には門を施錠 しますのでご注意ください。(スポーツ 団体・児童クラブが校庭を使用している場合 は使用後に閉まります。)校庭を使用する 時は、学校のきまりを守ってください。 夏休み中の土曜日の校庭開放はありま せん。

■学校業務停止期間■

<8月11日~8月15日>

この期間中は、学校の職員は不在となります。事故や災害等で緊急連絡を要する場合に限り、下記の藤沢市教育委員会へご連絡ください。

【時間】平日:8時30分~17時15分 【連絡先】藤沢市役所 0466-25-1111 藤沢市教育委員会 教育指導課または学務保健課

■お願い■

本校では、危険防止や通行の妨げ等の 迷惑防止の観点から、本町級以外の自家 用車での送迎はご遠慮いただいておりま す。また、近隣の集合住宅等の駐車場で の無断駐停車や児童の乗降も迷惑となり ます。ご理解とご協力をいただきますよ うよろしくお願いいたします。

▶ 7月の牛活日標

規則正しい生活をしよう



7月の主な予定



日	曜	予 定
1	月	テストメール配信 本町級公開日(2・3校時) SC来校
2	火	6年鎌倉めぐり
3	水	朝会 授業参観・懇談会(本町級)
4	*	
5	金	SC来校
6	#	校庭開放AM
7	ш.	
8	月	
9	火	集会
10	水	
11	木	
12	金	プール終了日
13	土	
14	日:	
15	用:	海の日
16	火	6年車椅子バスケ
17	水	給食終了
18	木	3時間授業
19	金	1学期終業式 SC来校 3時間授業
20	土	
21	: □ :	夏季休業(~8/31)
22	月	
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	
27	土.	網掛け、かかし作り(こめこめクラブ)
28	<u>::</u> 日:	
29	月:	SC来校
30	火	
31	水	
8月の 予定		・8月11日~15日 学校業務停止期間・社体プール開放はありません・8月のSC来校日 19日(月)

■体育大会(6年生)、八ヶ岳野外体験教室(5年生)■

6月14日、藤沢市内の小学6年生による体育大会が、県立スポーツセンター陸上競技場で行われました。本来は5月28日に行われる予定でしたが、天候不良でこの日の開催となりま



した。本校はBブロック、12校1300名近くの小学6年生が集まり、各自、個人種目と団体種目に参加し、これまでの練習の成果が発揮できるよう一人ひとりが全力で競技に取り組みました。気温が高く暑い中でしたが、仲間への応援にも力が入り、スタンドも大いに盛り上がりました。

6月27~28日には、5年生が八ヶ岳野外体験教室に行ってきました。1日目は牧場での体験活動、2日目は残念ながら雨天のため予定を変更し、屋内の活動となりましたが、藤沢では経験することができない八ヶ岳の自然に触れながら、2日間、子どもたちは仲間と一緒に協力してよい思い出を作ることができたようです。



これらの活動をとおして、5・6年生の子どもたちの成長が見られました。この経験をこれからの生活にも活かして、高学年として学校を引っ張っていってほしいと思います。

■「定期健康診断結果」のお知らせについて■

1 学期終業式の日に、4 月から実施した定期健康診断結果をお知らせいたしますので、ご確認ください。ご家庭での必要に応じて保管いただきますようお願いいたします。健診結果で心配な点があった場合は「受診のすすめ」をお渡ししています。お早めに専門医を受信することをお勧めいたします。



藤沢市教育文化センター 教育文化講演会 夢をつかむ組織的育成

「夢をつかむということは偶然ではなく、組織的な展望にもとづい た育成によるものである」

[講師]田嶋 幸三 氏 日本サッカー協会名誉会長 子どもたちの成長を促すためには組織での取り組みが欠かせません。成長を遂げる日本サッカーがどのように考え、組織的な育成を行ってきたのか、今回はこのことについてお話し頂きます。子どもたちの成長を支える私達の学びとなる講演です。

と き 8月20日(火)14:00~16:00(開場13:30) (入場無料 手話通訳有)

ところ 湘南台文化センター 市民シアター

定員 600人 ※定員になり次第申込みは終了させていただきます。

申込方法 二次元コードもしくは電話

申込み 7月25日(木)~8月9日(金)

申込フォーム(二次元コード)

電話 Tel (50) 8300 受付 平日8:30~17:00





おおだご通信

夏休み! ルールを守って楽しく

令和 6 年 No. 7 ・ 8 藤 沢 警 察 署 生活安全課防犯少年係 スクールサポーター

まもなく夏休み、海に山に、楽しいイベントがたくさん待っていると思います。夏休みがはじまると外での遊びが多くなり、事件・事故の危険も多くなります。 ルールを守って、楽しい夏休みを過ごしてください。

●遊びに行くときは「行ってきます」の習慣を!

遊びに行くときは、 「いってきます。」、「どこに行く。」、「だれと遊ぶ。」。「何時に帰る。」などを家の人にきちんと伝えてから出かける習慣をつけましょう。

家の人がいないときには、メモを残すなど

工夫をしましょう。 外遊びは、一人ではなく、なるべく多くの お友達といっしょに遊ぶようにしましょう。



ひにを

●夜遊びに注意

長い休みで気がゆるむため、夜更かしや夜遊びに注意しましょう。

夜遅くまで子供たちだけで遊んでいると不良に目をつけられたり、お金を取られたり、暴力をふるわれたりなど被害にあうことがあります。

規則正しい毎日を送りましょう。

子供は、夜11時から朝の4時までは、一人で外に出ることはできません

習い事などで遅くなるときは、家の人に迎えにきてもらうようにしましょう。

●危険なところへは入らない・危険な遊びはしない。 立ち入り禁止場所(池・海岸・線路・踏み切り など)のカンバンが出ているところに入ったり、 遊んではいけません。

●交通事故に注意

道路へ飛び出したり、道路でスケートボードなどで遊んだりしないようにしましょう。

自転車に乗るときはヘルメットをかぶり、交通ルールを守って、事故にあわないように気を付けましょう。

